



Le collège Supervielle célèbre la journée de la laïcité

publié le 10/12/2015

Le mercredi 9 décembre 2015, a eu lieu la journée nationale de la laïcité, qui célèbre le 110ème anniversaire de la loi de séparation de l'Eglise et de l'Etat (1905).

A cette occasion, les élèves ont été sensibilisés aux enjeux essentiels des valeurs de la République. Les deux services civiques, Melle Vitet et Melle Iteva, ont organisé en salle polyvalente des projections de films et de ressources nationales. Les dessins faits aux lendemain des attentats ont été affichés et mis à disposition des classes qui le souhaitent.

M. Dubrana, professeur d'Arts plastiques, a choisi de réaliser avec trois classes de 4ème une œuvre éphémère, une "colonne de la laïcité" aux couleurs de la France, positionnée dans le hall du collège.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.